

2022/0229/100-01

öffentlich

Antrag

100 - Ratsangelegenheiten, Wahlen

Bericht erstattet: AfD-Fraktion



Antrag der AfD-Fraktion: Bericht über den aktuellen Sachstand und die aktuelle Situation der ukrainischen Flüchtlinge in der Kreisstadt Homburg

| Beratungsfolge | Geplante Sitzungstermine | Ö / N |
|--------------------------|--------------------------|-------|
| Stadtrat (Kenntnisnahme) | 02.06.2022 | Ö |

Anlage/n

- 1 Antrag der AfD-Fraktion (öffentlich)
- 2 Beantwortung der Anfrage der AfD (nichtöffentlich)



Fraktion im Stadtrat Homburg/Saar

AfD-Fraktion im Stadtrat Homburg,
Steinbachstraße 103, 66424 Homburg

An den Bürgermeister der Stadt Homburg
Michael Forster
Am Forum 5
66424 Homburg

Steinbachstraße 103
66424 Homburg
fraktion@afd.homburg.de

Homburg, den 24.05.2022

Antrag zur Sitzung des Stadtrates am 02. Juni 2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

gemäß §41 Abs.1 KSVG beantrage ich im Namen der AfD-Fraktion die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes für die nächste Stadtratssitzung:

TOP: Bericht über den aktuellen Sachstand und die aktuelle Situation der ukrainischen Flüchtlinge in der Kreisstadt Homburg

Begründung: Infolge des Krieges in der Ukraine sind viele ukrainische Flüchtlinge auch im Saarland angekommen. Auch im Saarpfalz-Kreis und insbesondere in der Kreisstadt Homburg finden viele dieser Menschen derzeit eine Zuflucht. Aus diesem Grund bitten wir um einen aktuellen Sachstand über die aktuelle Situation dieser Menschen in Homburg und insbesondere um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Wie viele Flüchtlinge aus der Ukraine sind aktuell in Homburg untergebracht?
- Wo sind die Flüchtlinge aus der Ukraine untergebracht (In Privatwohnungen, in städtischen Wohnungen, in der Erbacher Sporthalle o.ä. mit der Bitte um Angabe der anteiligen Belegung)
- Wie hoch sind die bisher insgesamt entstandenen Kosten für die Kreisstadt Homburg? Gibt es mittlerweile offizielle Zusagen seitens des Landes über die Übernahme der bisher entstandenen und zukünftig noch anfallenden Kosten?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Loew
Fraktionsvorsitzender